
Автоматизация процессов - важнейший 

этап информационного развития 

предприятий 
«21 век - время компьютерных технологий» - определение, плотно закрепившееся за 

нашей реальностью. Однако приходится изменять представление о компьютере как 

«игрушке для молодежи».  
Сегодня компьютер - помощник для бизнеса, способный сделать мобильным контакт между 

руководителями и подчиненными, упростив систему документооборота. 

Существует ряд систем, отвечающих именно этим требованиям. Одной из них является 

система управления бизнес-процессами Runa WFE, ориентированная на конечного 

пользователя. Она проста в установке и эксплуатации. 

Система разрабатывается «Консалтинговой группой «Руна»» с октября 2003 года. В 

настоящее время система находится в промышленной эксплуатации. В Консалтинговой 

группе «Руна» (около 1000 пользователей системы, примерно 200 работают одновременно). 

Исполнителями могут быть как люди, так и специальные компьютерные приложения - боты. 

Используя боты, при помощи системы можно решить задачу интеграции разнородных 

приложений предприятия в единую систему. 

Возможности этой системы были применены и на нашем предприятии. Автоматизация 

документооборота, интеграция разнородных систем в единую систему предприятия - вот 

одна из целей, позволяющих формировать новый стиль руководства предприятием. 

Внедрением в управленческие процессы завода продукта группы «Руна» занимается бизнес-

аналитик отд.837 Алексей Савельев под руководством начальника управления 

организационного развития и информационных технологий филиала Федосейкиной Нины 

Алексеевны. 

В настоящее время в стенах «СПЗ» планируется перевести в рамки работы системы «Руна» 

несколько операций согласования внутренних документов, а именно - подписание договоров 

купли-продажи, оказания ремонтных и прочих производственных услуг, а также отчет 

показателей стимулирования труда, автоматизация которых позволит ускорить процесс их 

оформления и согласования, тем самым сократив сроки заключения и утверждения 

внутренних документов филиала. В дальнейшем планируется перевести в электронный вид 

все внутренние документы, не имеющие юридической силы и не требующие «живой» 

подписи и печати. 

Переход на новый уровень управленческой политики посредством IТ-технологий расширит 

возможности и дальнейшие перспективы развития предприятия. 
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